
L’accord du verbe avec son sujet

C'est  le sujet qui « commande » le verbe.  Lorsque le

sujet change, la forme du verbe change.

On dit que le verbe s'accorde avec son sujet.

Ex     : Martin dort. → Martin et son frère dorment.

          S        V   S                      V

L'accord du verbe avec son sujet peut :

➔ s'entendre quand on parle

Ex     : J'ai un livre. → Vous avez un livre.

       S V   S       V

ou

➔ ne pas s'entendre mais s'écrire.

Ex     : Maman chante. → Papa et maman chantent.

           S           V   S            V
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